



ホンダ学園祭2018開催 「みんなでつくる学園祭～No Honda, No Life～」



10月20日(土)、ホンダ学園祭を開催しました。身近で親しみのある学園祭として多くの大阪狭山市の皆さんや保護者の皆さんに毎年参加して頂いております。今年の学園祭は学生が主体となってイベントを考え、盛りださんの内容となりました。学校の特徴を活かした整備の技術と正確性スピードを競い合う「技能コンクール」では、学生達の日頃の勉強の成果が試されました。ドライビングシミュレーター競技では、学生達の日頃の勉強の成果が試されました。また、来校者の方々にホンダのレーシングカーの乗車や写真撮影を楽しんで頂いた「車両展示」では、各車の説明を学生が行ない、接客の成績が試されるイベントとなりました。

自動車研究開発科が製作した学生フォーミュラマシンの走行デモと8耐参戦バイクやホンダN-Rのエンジン始動が行なわれ、バイクヨクマシンの華麗な走行とエンジン音には驚きの声が上がり、バイクのエンジン始動では身体の心に響き渡る音に拍手喝采の大盛況でした。ストライダーチャレンジは小さい子供達に大人気で、多くの方に楽しんで頂きました。

焼きそば、焼き鳥など多くの模擬店を学生がお店で、学生や来校者の方が行列を作る店もありました。当日は天候にも恵まれ、楽しいイベントや模擬店で来校頂いた皆さんに学園祭を楽しんで頂きました。来校ありがとうございました。



EVENT

Honda鈴鹿製作所見学バスツアー

9月20日(木)、後援会の保護者の皆様を対象としたホンダ鈴鹿製作所見学バスツアーを開催しました。バスでの移動後、鈴鹿サーキット内にある『そらたま』は、サーキット内と併設されたショッピングモールです。9月のおすすめメニューは、約60種類のメニューがズラリ。このランチも楽しみに毎年ご参加いただく方もいらっしゃるほどで、今年も好評のお声をいただきました。



EVENT

Honda四輪サービス技術コンクール 全国大会

10月6日(土)、本校にて「Honda四輪サービス技術コンクール全国大会」が開催されました。この大会は、ホンダカーズのサービススタッフがサービス技術力、整備知識だけでなく商品知識や接客対応力などを競い合います。さらに、今大会は2019年5月に開催される世界大会に出場する日本代表選手の選考も兼ねているため、例年以上に熱のこもった大会となりました。

地区予選の参加者は13、253名。厳しい予選を勝ち上がった120名の代表選手が全国各地より集まりました。その中のなんと約50名の方がホンダ学園の卒業生(※関西校・関東校合わせた人)数で、成長した頼もしい姿をみせてくれました。在校生の皆さんも、将来はぜひこの大会で勝ち上りがってホンダ学園に来てください。



Facebookページ是非見て下さい!!
学園での日常生活や、学生の様子など
様々な記事を掲載していきます。
皆さん是非見て下さいね。



LINE@公式アカウント

Hondaの製品や学校情報を配信中!

